

ABSTRAK

Hoiriyah. 2021. *Analisis Pemahaman Mahasiswa Terhadap Instrumen Investasi Saham Pada Galeri Investasi Syariah Universitas Nurul Jadid*. Skripsi, Program Study Ekonomi Syariah, Fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid. Dosen Pembimbing (1) Bapak Moh Syaiful Suib M.EI.

Kata Kunci : Pemahaman, Instrumen Investasi Syariah, Galeri Investasi Syariah.

Skripsi ini diantar belakangi oleh kurangnya minat mahasiswa untuk melakukan investasi pada Galeri Investasi yang sudah disediakan bagi mahasiswa untuk menunjang pengetahuan mahasiswa. Kurangnya minat mahasiswa dikarenakan kurangnya pemahaman mahasiswa terhadap investasi. Mahasiswa harusnya dapat memahami bagaimana berinvestasi dalam pasar modal yang baik dan benar. Karena dalam berinvestasi mahasiswa harus mengetahui dan memahami cara menganalisis suatu perusahaan sebelum berinvestasi pada perusahaan tersebut. Skripsi ini bertujuan untuk menganalisis pemahaman mahasiswa dalam berinvestasi pada Galeri Investasi Syariah Universitas Nurul Jadid, sejauh mana pemahaman mahasiswa Universitas Nurul Jadid terhadap investasi terutama dalam berinvestasi saham.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan dengan metode kualitatif, data yang digunakan adalah data primer dan sekunder yang saya dapat langsung dari pengurus Galeri Investasi Syariah Universitas Nurul Jadid, beberapa mahasiswa juga buku-buku dan artikel sebagai referensinya. Pengumpulan data ialah dengan cara wawancara dan observasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pemahaman mahasiswa terhadap investasi masih termasuk pemahaman pada tahap instruksional. Yang pada tingkat pemahaman ini mahasiswa hanya dapat menjelaskan apa yang diketahui dengan benar namun tidak dapat mengaplikasikan apa yang dipahaminya. Karena adanya beberapa kendala yang menghambat pemahaman bagi mahasiswa untuk melakukan investasi. Tidak hanya terdapat penghambat pemahaman bagi mahasiswa namun disamping itu juga terdapat faktor pendukung bagi mahasiswa untuk melakukan investasi.